

あかね

10月
No.236

第3回定例市議会

補正予算三千五百万円も

昭和四十一年阿久根市議会第三回定期会は、九月三十日と十月一日の両日開かれ、専決一件、認定一件、一般会計特別会計予算など議案七件を審議しました。

専決一件は、一般会計に一五〇万三千円を追加したことでした。これは土木施設災害復旧関係で、大田へご野線はか一六カ所を補修したものでした。

認定一件は、白木尾線・白木尾桑原城線・東牧内線を市道として認定するものでした。

人権擁護委員に 飯田義久氏

人権擁護委員の任期がきれたので、後任の候補者として飯田義久氏（山下・司法書士・47歳）をえらび、法務大臣にすいせんするところになりました。

◆ 民生費 二三〇万円
遺族会・母子会・亡人会と固定資産評価査定委員会の委員・教育委員会の委員の任期も満了となつたので、それ久木田重義氏・尻無浜庄次郎氏・川崎石右衛門氏を再任しました。



新町に有線放送

一般会計の補正予算三千五〇万円が可決されました。そのおもなものは、

◆ 議会費 四三万円

議員の特別調査旅費など放送設置補助金、松くい虫の駆除費。

◆ 民生費 二三〇万円

福利厚生会・母子会・亡人会

傷病軍人会・勤労青少年対策の各補助金・厚生医療費補助金の扶助費。

児童福祉関係で、赤穂川児育成会の補助金。赤穂川児

「市営住宅使用料について委員長報告を審議中の議会」

大丸通りを簡易舗装

農林水産業費

一四一七万円

農業関係では、寺と水田の生果物事業所新設、みかん根株病防治、紫波羽病防除・生活改善グループ大

畜糞と折多保育所の建築工事不足分と敷地造成費・敷地購入費を追加しました。

◆ 衛生費 六二万円
潮見が岡墓地に、公衆便所をつくります。

◆ 勤労費 一〇八万円
事故死した松永さんへのエさんに対する損害賠償も可決されました。

ふんによう汲取手数料を改正することについては、文教厚生委員会に付託し慎重に検討することになりました。

◆ 総務費 一七四万円
事業で事故死した松下ノリエさんに対する損害賠償も改訂されました。

◆ 土木費 六八二万円
堤防を整備し、大丸町の日之出荘前から白石商店前までの道路を簡易舗装します。

◆ 水産業費 大田橋維持修繕費、牛之浜線の新設補助金、黒之浜橋大川・尻無の海岸保全事業負担金も予算化しました。

◆ 消防費 四六万円
防火水槽二〇基と古里分団のホース・鉄塔建設費など

◆ 教育費 二三九万円
小学校関係で、懲罰保護児童給食扶助と学用品扶助不足分、阿小ブル工事不足分など。

◆ 繕工事・大川中三箇中バッヂ工事、阿中プラスバンドコンクール参加補助金などを予算化。

◆ 災害復旧費 三六九万円
屋敷村線と奥木場線・尻無本線・大川本線、倉津線御代田通農道の復旧費。

◆ 諸支出金 七九万円
県営住宅敷地購入費。

表紙

黒之浜漁港施設建設費貸付金・阿久根港施設事業負担金、阿久根港前公園に要望と、阿久根駅前公園に要望台と公衆便所をつくります。

◆ 商工費 一七四万円
佐島海水浴場施設機械代

農業後継者実践農場の各補助金と共に選果場の負担金促進事業補助金・防災ダム建設負担金など。

◆ 農業費 六八二万円
このほか、牧野改良造成促進事業補助金・防災ダム建設負担金など。

◆ 本之幸の上の方と田代の山荘前から白石商店前までの道路を簡易舗装します。

◆ 高橋さんを会長に、甘利さんを副会長に、甘利の農業牛座グループとして、

この阿興会は、木下高橋さんを会長に、九人の農業牛座グループとして、「へちま」の会長の木下さんは、阿久根を少しでも興そうと思つて名付けたのです。まず最初に、甘利にかかる運命作物として、「へちま」の栽培を始めました。

このへちまは収穫後漂白して静間に送り、アメリカなどに輸出します。

アメリカでは、これを洗いとか帽子、靴の下敷にするそうです。

今年八〇アール植えましたが、結果がよい

ので来年は二・三ヘクタールにふやしたい。

と、その意欲を燃やしていました。

反収は、一二二万円から一五万円で、収松あたりではそれ以上あげているそうです。

また、この種子からはナタネ油と同じ良質の食用油がとれるとのことです。

を視察して

坂元善文

ら9月にかけ、外務省議員や末吉町長、霧島ジア諸国の地方自治とました、その中で、親し、報告にかえます。



将来農業は一大脅威

香り高い「レイ」をかけてもらつたのには少々不満な気がよくし、マニラまでのタクシーやマニラ湾に停泊している数隻の外國船がていて泊してしまったことを嘆みじみと感じ

に独立した国で、カトリック教徒が多いせいか、物の考え方が東洋的でない國のようでした。

アジア諸国では高い方で、
フィリピンの通貨はペソで、
ソで、一ペソは日本円の九
二円、一ドルは四ペソとな
ります。おもな店では、日
本円でも貰物できます。
勘定資金は、農村で一日
三ペソ(1170円)、都市
で六ペソ(2340円)だそ
うです。

が集団していました。
床も畳も竹で、屋根と壁
とは二つバヤシの葉で張り
ベッドのみ板張りです。
これは、八人ぐらいで押
搬できるような移動式で、
二〇平方メートル(六坪)
から三三三平方メートル(一
〇坪)ぐらいでした。
しかし、四から六キロお
きには、大地主の近代の經

市長交代課長まで

大きい貧富の差

「タガイタカイ市の野天果物市場」
人口三千二百五
人です。
大部 分マレー
族ですが、四十以上の種族
から構成され、からだは日
本人よりやや小さいようで
空港で、フイリップイン娘
に、国花のサンバギングの
ビンのマニラ空港におろし
ました。戦後、アメリカから正式
に、サンバギングの
ビン娘

マニラ市役所も訪問しました。わが国では機構組織で仕事をしているのに、フィリピンでは、人が仕事をしていました。当選した市長は、自分が思つた政策を実行するため選挙に応援した有能な民間人を起用して、局長・部長につかえます。

初期の藩閥政治と同じでもありました。わが國では利権や職務で仕事をしているのに、職はつきもののようにしてしまった。治安もよい方でなく、警察力が不足しているのか、銀行・商店・ホテルなどでは、自衛のため、ほとんどガードマンをおいているようです。

大太平洋戦争の始めと終りに、激戦が行なわれたコロビドール島も訪ねました。この島は、全島要きいで、中には大きなどうぐつかがあり、司令部・兵舎・病院・彈薬庫などがありました。

日本からはるばる遣族のかたがたが訪ねられ、建てた白木の慰靈塔に、あらため涙をさそわれました。

水田は雨が降らないのか
と比劃ができる、かん源地
設が同じないので、天の更
みを待つというのんびりし
た農業です。

沿道には各所に、小作人
の貢給的勞の組立てハクス

の大平洋戦争末期、三千人
の日本軍将兵は、通いつめ
られ、このどうくつで玉砕
したそうです。

また、局長・部長は、自分の手足となる課長を、民間人から採用します。ですから、市長がかわれば、局長・部長・課長までいづさい交代するシステムになっています。ちょうど、我が國の明治中期も見せてもらいました。

富んだみどりなものでした。東南アジアではめずらしく貧富の差が少なく、街もきれいで、気候もよく、五十年さきの経済を考え、共和国の理想を着々実現しつつある国でした。

東南アジア

市議会議長

わたくしは、8月か
の後援で東京都の区会
町長とともに、東南ア
ジアを視察してまいり
しみやすい話しを紹介

の汚職が絶対ない理想の
国で、現在工業生産に力を
入れているので、将来わが
國にとって、手ごわい競争
相手國となることでしょう

です。
そのとき、周氏は台湾旅
行中で、奥さんと子どもさ
んにお会いしました。
わが國は、香港から骨粉
の難貨などを輸入している
そうです。

阿久根出身大活躍

バンコックの森園兄弟

香港は四百万人ぐらいの
人口で、九八パーセントは
中国人です。

鹿児島県事務所を訪問し
ました。県産品のアワビ・
カツオ節・シイタケ・フカ
ヒレ・木クラゲなどが陳列
してありました。

いつれも品不足で、ひつ
ぱりたこだそうです。

ですから、県だけでは量
的に少ないので、南九州一
円を主産地とし、銘柄と規
格を統一して、計画的にコ
ンスタンートに輸出するよう
にしなければならないと思
いました。

ここでは、阿久根出身の
周徳光さんが、大きな貿易
商として活躍しておられま
す。とくに、鹿児島県関係
はお世話になっているそう

です。
アワビ・カツオ節・シイタケ
などの陳列は、中国のアラビ
カ人で、九八パーセントは
中国人です。

アラビカ人で、九八パーセントは
中国人です。

アラビカ人で、九八パーセントは
中国人です。

アラビカ人で、九八パーセントは
中国人です。

アラビカ人で、九八パーセントは
中国人です。



【台北の市街地=台湾】



前列左から 霧島町長 末吉町長 中西さん
森園さん 松田さん
浜田幸子さん 浜田幸子さん
後列左から 越ヶ谷さん 岩元さん 尾上さん
刀根さん 谷口さん 森園の息子さん

串木野出身の女性。花屋食
堂には、阿久根出身の女性
六人と奥さん、長男がおら
れて、いつれも安くておい
しく、サービスもよいので
評判がよく、昼食時間と夜
は、ひつきりなしの繁盛ぶ
りでした。

また、女性としては、平
町の浜田七蔵さんの娘さ
のまま受け継ぎ、鉄道・港
湾・電力は国営で、製糖・
食品等の製造部門は長い歴
史を持ち、技術的・組織的
な面で、日本をリードする
企業として知られています。

わたくしも日本は、こ
れら諸國の兄貴として指導
援助するとともに、自らも
ますます一層の努力をする
心要があると思います。

また、南方諸国と同じ作
柄の鹿児島県農業は、将来
どのようなものを考える
ゆくかは、近隣諸国との動勢
を見つつ、百年の大計をた
てるべきだと思います。

最後に、いろいろな写真
やハミリフィルムでも撮影
してまいりましたので、婦
人学校などご利用ください
れば幸いと思います。

アラビカ人で、九八パーセントは
中国人です。

の幸子さんが、バンコク
のデラックスなナイト
クラブを経営され、日本・
中国・タイ娘など一五〇人
が外国人で、なかなかの盛
況でした。

わたくしは同郷のよし
三、次雄さんの東京レスト
ランや博興さんの食堂で、
阿久根出身のかたがたもい
つしょに、心からの歓待を
受け、サシミ・焼物なども
受けて、心あたまる思いで
した。

台湾は現在戦時中ですが
とも地方自治が進歩してお
り、教育こそ大切なりとし
て、憲法によって、自治体
予算の三割は教育関係にく
むようになっています。

農業関係もアメリカの技
術指導と経済援助を受け、
とくに、農地改革は特記す
べきものがありました。

農業関係もアメリカの技
術指導と経済援助を受け、
とくに、農地改革は特記す
べきものがありました。

十月にはいました。主婦のかたがたは、とくにこれから迎える冬の準備に、なにかと気を配らねばなりません。

■衣類の調節はこまめに十月は、一日の温度の差がはげしい月です。衣類の調節はおつくうがらずに、こまめにやりましょう。

とくに、幼児や老人のいる家庭では、主婦はじゅう物衣類の準備にとりかかります。まず、寝具類のほうはつづき冬のような大物から、整理をは



再建策軌道にのる

九州皮革販売網を整備



九州皮革工場もようやく軌道にのりました。

さる九月五日、福岡市に、子会社としてグローリンシユーズ販売会社を設立し、販売網を整備しました。

この販売会社は資本金五百万円で、松庫商店関係が三百万円、福岡市財界でも有名な福岡市議会の副議長である松永幸四郎氏が就任しました。

これからは、この販売会社が九州皮革の製品を一手にひき受け、各地に販売網をひろげて、全国に売りさばすことになります。

一方、九州皮革では、技

現在、月産五千足ですが明年四月までには月産一万五千足、四十三年四月までには月産二万足を目標にしています。

また、工具も九月に七人増員し、今後十二、三人の増員を計画し、末春中学生卒者も十四、五人採用の予定だそうです。

この販売会社は資本金五百万円で、松庫商店関係が二百萬円出資しております。

社長には、福岡市財界でも有名な福岡市議会の副議長である松永幸四郎氏が就任しました。

これからは、この販売会社が九州皮革の製品を一手にひき受け、各地に販売網をひろげて、全国に売りさばすことになります。

一方、九州皮革では、技

能を配つてあげてください。日中は汗ばむほどでも夕方からぐつと气温が下がります。このごろの季節で

物衣類の準備にとりかかります。まず、寝具類のほうはつづき冬のような大物から、整理をは

は取りいれてください。食欲の秋、残暑も終わって、午後二時ごろに

穀をいれる予定です。

現在、月産五千足ですが明年四月までには月産一万五千足、四十三年四月までには月産二万足を目標にしています。

また、工具も九月に七人増員し、今後十二、三人の増員を計画し、末春中学生卒者も十四、五人採用の予定だそうです。

この販売会社は資本金五百万円で、松庫商店関係が二百萬円出資しております。

社長には、福岡市財界でも有名な福岡市議会の副議長である松永幸四郎氏が就任しました。

これからは、この販売会社が九州皮革の製品を一手にひき受け、各地に販売網をひろげて、全国に売りさばすことになります。

一方、九州皮革では、技

能を配つてあげてください。日中は汗ばむほどでも夕方からぐつと气温が下がります。このごろの季節で

物衣類の準備にとりかかります。まず、寝具類のほうはつづき冬のような大物から、整理をは

は取りいれてください。食欲の秋、残暑も終わって、午後二時ごろに穀をいれる予定です。

現在、月産五千足ですが明年四月までには月産一万五千足、四十三年四月までには月産二万足を目標にしています。

また、工具も九月に七人増員し、今後十二、三人の増員を計画し、末春中学生卒者も十四、五人採用の予定だそうです。

この販売会社は資本金五百万円で、松庫商店関係が二百萬円出資しております。

社長には、福岡市財界でも有名な福岡市議会の副議長である松永幸四郎氏が就任しました。

これからは、この販売会社が九州皮革の製品を一手にひき受け、各地に販売網をひろげて、全国に売りさばすことになります。

一方、九州皮革では、技

農民祭農產品評会

12月市民会館で

農家のみなさま、いまか

りでよりをねって、当

て、からだの調子もすこりよくなり、食欲がもりもり出てくるころです。

■秋の大そうじ 大そうじ

は役所で始めた日にすると

ごみの後始末がうまくいき

ます。きめられた日には全

て、からだの調子もすこりよくなり、食欲がもりもり

り出てくるころです。

■秋の大そうじ 大そうじ

をほしましょ

う。表・裏と

まんべんなく

のつおいしい季節です。

とくに、農家ではこれか

ら収穫期を迎えて、重労働が

続きます。その反面、食生

活はとかく單調になりがち

ますが、できるだけバラエ

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

ー

中小企業從業員
退職金共濟制度

この制度は、中小企業の事業主が中小企業退職金共済事業団と退職金共済契約を結び、従業員に退職金を支給しようというもので

(掛金の一月分を添えて、
事業用の代理店に申し込み
ください。)

建設省では、ただいま農業開発青年隊員を募集しています。



大島に一日遠足

阿久根小学校の花木学級と、阿久根中学校の総合学級では、9月16日、大島に遠足に行き、1日を歌ったりゲームしたりして、楽しく過ごしました。



この制度に加入できるのは、常時雇用する従業員が三〇〇人（商業・サービス業等は五〇人）以下の企業で、資本金の額には関係ありません。

退職金を毎月掛け、退職したときは直接事業団が従業員に退職金を支払うことにあります。

この制度は、中小企業の事業主が中小企業退職金共済事業団と退職金共済契約を結び、従業員に退職金を支給しようというもので、従業員は、退職するま

お問い合わせは、市役所の
商工水産課か商工会議所に
あります。

建設省では、ただいま農業開発青年隊員を募集しています。

お知らせ

これは、昭和二十八年に
発足したもので、国土開発
や地域産業開発につとめる
ものです。

昭和四十一年十二月二十一日までとなっていきます。

にともない、物価も必點でござりました。

料金をお仕払いになるときは、かなぐりずくみ取りの者から、くみとり数算と、金をはつきり書いた領収書を受け取るようにしてください。

赤ちゃん検診

赤ちゃんの健診診断は、9月5日から6日まで、市民会館でにぎやかに行なわれました。これは、赤ちゃんコンクールも兼ね、阿久根代表をえらぶものでした



交 通 教 稿

折多小学校では、10月5日、交通安全市民会議と阿久根警察署の後援で交通安全教室を開きました。袖薄員のお姑さんから、正しい自転車の乗り方を習いました。



